

## Knallerkönigin-Schießen am 22. Oktober 2022

Am Samstag, den 22. Oktober 2022 war es wieder so weit, die Knallerfrauen trafen sich um 16.00 Uhr im Schützenhaus, um die Knallerkönigin 2022 zu ermitteln.

Leider haben Susanne, Melli und Angelika gefehlt, aber nächstes Jahr sind sie sicher wieder dabei. Torsten hat uns wieder einen schönen Vogel gebaut. Herzlichen Dank dafür nochmal. Vielen Dank auch an Olaf und Rüdiger, die den Aufbau durchgeführt haben.



Bevor es mit dem Schießen losging, haben wir uns erst einmal am tollen Buffet gestärkt. Alle Frauen haben wie jedes Jahr superleckeres Essen mitgebracht.

Um 17.52 Uhr gab die letztjährige Knallerkönigin Susann den ersten Schuss auf den Vogel ab.



Um 18.12 Uhr fiel dann der Kopf. Kerstin war die erfolgreiche Schützin.

Bereits 7 Minuten später war es Annett, die den Schwanz abschob.

Dann war der Reichsapfel dran. Beim zweiten Schuß darauf musste er sich Manu geschlagen geben.

Das Zepter fiel um 18.35 Uhr, erfolgreich war diesmal Susann.

Dann verging ein bisschen Zeit und um 19.15 Uhr schoss Susann dann noch den linken Flügel ab. Es dauerte nicht lange und um 19.22 Uhr hatte es den rechten Flügel erwischt, erfolgreiche Schützin Steffi H..

Nun musste nur noch der Rumpf runter und um 20.16 Uhr war es endlich soweit.

Manu Schreiber ist unsere neue Knallerkönigin 2022!!!

Ihre ersten Worte als der Rumpf fiel: das wollte ich ja gar nicht

Das war dem Rumpf aber völlig egal, er hatte genug abbekommen.

Wir haben uns alle sehr gefreut und Manu natürlich auch.

Wir haben uns dann noch zusammengesetzt und die eine oder andere hatte auch schon wieder ein wenig Hunger. Das Buffet war ja auch noch nicht geschlossen.

Selbstverständlich haben wir auch eine Siegerehrung durchgeführt. Die abgeschossenen Vogelteile wurden feierlich überreicht und Manu bekam neben dem Rumpf noch die Knallerköniginnenkette und einen schönen Blumenstrauß.

Es war wieder ein schöner Tag und wir freuen uns schon aufs nächste Jahr!



## Boßeltour 2022

Zwei Wochen später hatten wir unser nächstes Event.

Am Sonntag, dem 06. November 2022 trafen wir uns zu unser Boßeltour. Bei wunderschönem Wetter trafen wir uns um 12.00 Uhr beim Schützenhaus. Manu hatte sich eine schöne Tour ausgedacht. Annett brachte einen Bollerwagen mit. Die Getränke und Essen für zwischendurch hatte Manu mitgebracht. Vielen Dank dafür nochmal liebe Manu!

Ein kleines Gläschen Sekt zur Stärkung und dann machten wir uns auf den Weg.

Zwei Gruppen wurden gebildet und los ging es. Richtig zügig kamen wir allerdings nicht voran. Die Kugeln kullerten ab und zu rechts und links in irgendwelche Wassergräben oder versteckten sich im Unterholz. Einmal fanden wir die Kugel nicht. Zum Glück kam gerade eine Spaziergängerin mit ihren Australian Shepherds vorbei. Der eine schnüffelte kurz an der verbliebenen Kugel und fand ratzfatz die fehlende Kugel. So konnten wir dann auch weiter boßeln.

Um 16.30 Uhr hatten wir dann Grünkohl bei Röder bestellt und waren auch rechtzeitig da. Das Essen war auch richtig lecker.

Es war ein wunderschöner sonniger Tag und es hat allen viel Spaß gemacht.

